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Éditorial

La foi, l’espérance et la charité : les vertus théologales. Saint 
Paul nous dit que la plus grande, c’est la charité. « Si je n’ai pas la  
charité je suis comme un cuivre qui résonne » Lisons, relisons ce texte 
si fort de saint Paul que l’on choisit souvent pour un mariage. Quel 
beau programme pour des jeunes mariés qui se lancent dans cette  
aventure du mariage. Mais il est pour tout le monde, petits et grands. Que  
faisons-nous de la charité dans cette société masquée, gardant des  
distances de peur de la contagion ?

Dans notre quartier (depuis 2 ans), notre fils porteur de trisomie 21 passe 
son temps à trier ce que les gens ne trient pas.  Il dit bonjour à tous ceux 
qu’il rencontre ; Il aime l’ordre et dit : « C’est mon boulot » Inlassablement 
il ramasse tout avec sa pince spéciale : le verre, tout ce qui est mal 
trié, même les mégots. Il y passe beaucoup de temps. Nous sommes  
surpris de constater qu’il a déjà reçu en deux ans 3 cadeaux. Un melon  
acheté, 2 boites de chocolat et un morceau de gigot !  Cela nous touche… 
parce que c’est un « petit » dans le quartier, qui vit sa vie… et les gens 
reconnaissent son travail et se manifestent ainsi. Il ouvre les cœurs. Et 
ce ne sont certainement pas des chrétiens. Prenons exemple ! Je lui ai 
dit l’autre jour : « Tu connais beaucoup de gens ? » Il m’a répondu : « Moi, 
j’aime tout le monde »

Dieu reconnaît ses enfants et surtout ses petits.

« Avant même de te façonner dans le sein de ta mère, je te connaissais, 
avant que tu viennes au jour je t’ai consacré » (Isaïe 1, 4-5).

Noëlle



l 3

1. La Parole du jour

n ce temps-là, dans la synagogue de 
Nazareth, après la lecture du livre 

d’Isaïe, Jésus déclara : « Aujourd’hui 
s’accomplit ce passage de l’Écriture que 
vous venez d’entendre » Tous lui ren-
daient témoignage et s’étonnaient des 
paroles de grâce qui sortaient de sa 
bouche. Ils se disaient : « N’est-ce pas là 
le fils de Joseph ? » Mais il leur dit :  
« Sûrement vous allez me citer le dicton : ‘Médecin, guéris-toi toi-même’, et me dire : 
‘Nous avons appris tout ce qui s’est passé à Capharnaüm : fais donc de même ici dans 
ton lieu d’origine !’ » Puis il ajouta : « Amen, je vous le dis : aucun prophète ne trouve 
un accueil favorable dans son pays. En vérité, je vous le dis : Au temps du prophète 
Élie, lorsque pendant trois ans et demi le ciel retint la pluie, et qu’une grande famine 
se produisit sur toute la terre, il y avait beaucoup de veuves en Israël ; pourtant Élie 
ne fut envoyé vers aucune d’entre elles, mais bien dans la ville de Sarepta, au pays de 
Sidon, chez une veuve étrangère. Au temps du prophète Élisée, il y avait beaucoup de 
lépreux en Israël ; et aucun d’eux n’a été purifié, mais bien Naaman le Syrien. » À ces 
mots, dans la synagogue, tous devinrent furieux. Ils se levèrent, poussèrent Jésus 
hors de la ville, et le menèrent jusqu’à un escarpement de la colline où leur ville est 
construite, pour le précipiter en bas. Mais lui, passant au milieu d’eux, allait son  
chemin.

Évangile selon saint Luc (4, 21-30)

Traduction liturgique de la Bible - www.aelf.org
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1.1 Le commentaire de la Parole

Par le diacre Bernard Amiez
hymne à l’amour ! Si je n’ai pas la charité, si je n’ai 
pas l’amour, je ne suis qu’ un cuivre qui  

résonne… L’amour ne passera jamais. Je compléterai 
cette notion de charité et d’amour par une 
citation de la philosophe Simone Weil à propos de 
l’attention, par opposition à la volonté propre, de   
l’attention à l’autre. « Les valeurs authentiques et 
pures de vrai, de beau et de bien dans l’activité d’un 
être humain se produisent par un seul et même acte, 
une certaine application à l’objet de la plénitude de  
l’attention »  

L’Évangile, c’est la suite de dimanche dernier.  
« Aucun prophète ne trouve un accueil favorable 
dans son pays » ; de tels propos ont déclenché une 
telle violence au point de faire de ces juifs pieux, des 
meurtriers.

Ô combien ! Si notre foi ne repose que sur la loi 
et non l’amour, cela peut conduire à des excès  
incontrôlables. Comme certains conflits de sacristie.

Soyons artisans de paix et bâtissons notre vie sur le roc, sur le Christ, sur son amour, 
nous serons comme une ville fortifiée.
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2. La petite histoire...

Don Bosco : l’homme qui dédia sa vie aux jeunes
e 31 janvier : fête de saint Jean Bosco (Don Bosco). C’est un grand saint à prier 
pour notre époque où les jeunes sont perturbés, où les suicides augmentent.  

Demandons-lui de nombreuses grâces pour l’éducation afin qu’il redonne le sens et le 
savoir-faire qu’il a mis en oeuvre durant toute sa vie en Italie. Qu’il aide à rechristiani-
ser la jeunesse. Découvrez sa vie en vidéo. 

Appuyez sur le bouton play
pour lancer la vidéo.

Une vidéo diffusée par
la chaîne YouTube La Vie des Saints.

https://www.youtube.com/watch?v=uDBq3DvC3VY
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3. Une actualité de notre paroisse

Les messes à venir

Janvier 2022 - Le village en gras est celui de la célébration
Messes
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Pour le dimanche 30 janvier

Prière 
Page spéciale

Ô Jésus, Toi mon Rocher
Accorde-moi de toujours aimer
Trouver ma joie dans ce qui est vrai
Accomplir ton unique et seule volonté.

Point d’orgueil, point de vanité
Ni rancune, ni intérêt
Supporter et toujours espérer
L’amour ne passera jamais.

Dans les épreuves, ne pas trembler
En Toi Seigneur, se réfugier
Fortifié et enfin libéré
Pour agir en toute charité.

Lumière qui éclaire les nations
Donne-nous de partir en mission
Au-delà de toutes divisions
Voici le temps de l’Évangélisation.

Christine

Ô Jésus, Toi mon Rocher
Accorde-moi de toujours aimer
Trouver ma joie dans ce qui est vrai
Accomplir ton unique et seule volonté.

Point d’orgueil, point de vanité
Ni rancune, ni intérêt
Supporter et toujours espérer
L’amour ne passera jamais.

Dans les épreuves, ne pas trembler
En Toi Seigneur, se réfugier
Fortifié et enfin libéré
Pour agir en toute charité.

Lumière qui éclaire les nations
Donne-nous de partir en mission
Au-delà de toutes divisions
Voici le temps de l’Évangélisation.
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Chants de louange 
Page spéciale

Abba Père, si grande est ta tendresse

Marie & 
Françoise

Appuyez pour lancer le chant :
Si je n’ai pas l’amour.

Écoutez : Abba Père. 

https://www.youtube.com/watch?v=59OiI8i1HjM
https://www.youtube.com/watch?v=4kqJ8s8YeL0
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Parler de Jésus aux enfants
Page spéciale

Un coloriage et une vidéo

Cliquez sur le crayon...

...et vous découvrirez 
le dessin.

 Théobule : C’est quoi un prophète ?

Cette semaine, nous vous proposons de faire écouter aux enfants une vidéo du site 
internet Théobule : « C’est quoi un prophète ? » Imprimez également le coloriage de 
Jésus enseignant à la synagogue. 

Françoise

Cliquez pour accéder à la vidéo :

.

https://www.theobule.org/video/c-est-quoi-un-prophete/385
https://www.google.com/imgres?imgurl=https://www2.mes-coloriages-preferes.biz/colorino/Images/Large/Evenements-Toussaint-51b597d1.png&imgrefurl=https://www.mes-coloriages-preferes.biz/Coloriage/Imprimer/Evenements/Toussaint/51b597d1&tbnid=9Ye90SO4kCb6yM&vet=1&docid=XFlfIVAevpTs8M&w=1063&h=1511&itg=1&hl=fr-FR&source=sh/x/im
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Pour toutes questions, renseignements ou remontées particulières 
concernant  Petite Flamme, vous pouvez nous contacter sur :

petiteflamme11@orange.fr

Des questions à nous poser, besoin d’une écoute, d’une visite ou d’un temps 
de prière personnelle, trois personnes sont disponibles pour vous répondre :

Henri Kapenga, prêtre de notre paroisse (06 71 42 62 53)
Bernard et Noëlle, le diacre de la paroisse et sa femme 

(07 88 46 23 14 - 07 84 17 05 71)

Petite 
Flamme

Retrouvez la paroisse sur Facebook et YouTube : 

Mise en page : Yann - Contact : baudicpro@gmail.com - Tél. 06 37 30 53 57 
Si vous souhaitez vous désinscrire de Petite Flamme, envoyez-nous un message par courriel.

https://www.youtube.com/channel/UC2Z7BWuYSSqZtDSmBZpO7bw
https://www.facebook.com/Paroisse-Saint-Vincent-en-Narbonnais-106998494435478

